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Aos vinte e sete dias de junho de dois mil e vinte e quatro
estiveram presentes na sala de reuniões da Secretaria de
Educação: Tatiane Cristina Dina Dembicki, Lucimara Santos
Zandoná, Clarice Terezinha Sandri - representantes dos
docentes, Tadeu Luiz Manfron Junior - representante do Poder
Executivo, Vanderlei Roxinski – representante dos pais de
alunos, Débora Karana Menegusso, Thaynná Boza e Andrea
Rech Marques dos Santos - nutricionistas da SEMEC e Claudia
Eliane Pampuch de Oliveira - técnica da SEMEC. A presidente
do Conselho Tatiane iniciou a reunião dando as boas vindas aos
participantes. Logo em seguida, informou aos conselheiros
sobre o repasse de informações referente ao Conselho de
Alimentação Escolar durante a reunião das diretoras, hoje bem
mais divulgado, só precisando aprimorar, melhorar ainda mais
esta divulgação. A conselheira Clarice salientou que na Escola
Municipal Bom Pastor foi falado aos pais sobre o CAE e sua
importância. A presidente do Conselho também afirmou sobre
a mesma orientação realizada na Escola Municipal Vereador
Hemetério Torres. A técnica da Secretaria Municipal de
Educação – Claudia reforçou que em virtude da mudança da
direção nas instituições, se faz necessário as mesmas terem
conhecimento sobre a existência, importância e função do
Conselho de Alimentação Escolar. A presidente Tatiane
comentou que em uma de suas visitas aos Centros de Educação
Infantil percebeu a existência de um mural onde mostra sobre a
importância da Alimentação Saudável. A nutricionista Andrea
relatou sobre uma experiência feita na Escola Municipal
Sagrada Família, onde foi trabalhado sobre a Alimentação
Saudável e houve boa aceitação. Durante a reunião foi-se
pensado e discutido sobre uma forma de divulgar o tema.
Chegou-se a conclusão de se fazer um questionário para
conhecer a realidade de cada instituição. A conselheira Clarice
relatou sobre uma situação inusitada que aconteceu na escola
em que é coordenadora, onde a turma do Infantil 4 se
alimentou melhor que a turma do 2º ano, inclusive comendo
mais salada. Em seguida, pediu a professora de Educação
Ambiental para aprofundar mais o assunto sobre Alimentação
Saudável. A nutricionista Andrea elogiou o papel das
professoras quanto ao incentivo deste assunto. A presidente do
conselho informou sobre as instituições que foram visitadas:
Centros de Educação Infantil: Eva Nalepa, Julia Lugarini,
Aníbal Khury e Ester Borowski; Escolas Municipais: Vereador
Hemetério Torres, Mercedes Marques, Palmas, Bom Pastor,
João Menegusso e Alexandre Bueno. Faltam três escolas:
Sagrada Família, Jardim Pioneiro e José Valenga. Foram feitas
as devolutivas, onde a presidente apontou que na Escola
Vereador Hemetério Torres, algumas vezes é necessário fazer
mudança nos cardápios, falar sobre a alimentação saudável
também é importante, porém, a escola não tem horta. Já na
Escola Bom Pastor a conselheira Clarice salientou sobre a falta
de divulgação sobre a Alimentação Saudável. O conselheiro
Junior em sua visita à Escola Palmas explicou sobre a função
do Conselheiro e notou que as cozinheiras não estavam
seguindo o cardápio, disseram que não havia macarrão, mas o
conselheiro viu macarrão no depósito e percebeu que não tem
tela na cozinha. Já no Centro de Educação Infantil Aníbal
Khury, o mesmo conselheiro relatou que foi bem atendido e o
cardápio estava sendo seguido, mas encontrou muita carne. As
nutricionistas explicaram que orientaram as cozinheiras para
que escrevam uma justificativa explicando o porquê não está
sendo feito determinado alimento e quanto a quantidade de
carne, explicaram que existe um volume maior neste momento,
devido ao fim da vigência da licitação e, consequentemente,



aquisição de uma quantidade maior para não faltar. A
nutricionista Andrea relatou sobre o encontro do CECANE que
participou junto com a presidente do CAE, onde houve um
testemunho de uma agricultora, que falou sobre o
desenvolvimento do mesmo em sua cidade. Foi levantada pela
presidente do conselho a questão de como estar orientando
algumas ações nas instituições, relativo ao que ainda não tem
acontecido. Durante esta reunião, surgiu a ideia de estar
produzindo um memorando ou oficio onde se colocam as
questões a serem melhoradas. A nutricionista Débora salientou
sobre a importância destas ações. Em seguida, a conselheira
Andrea apresentou o informe CAE nº 07/2024, onde oferece o
prêmio pelo projeto. Foi salientado sobre a carta renúncia e
publicação do decreto da mudança do representante dos pais de
alunos - Vanderlei Roxinski, porém, ainda não foi feita no
sistema, pois não houve liberação. A presidente Tatiane
salientou também o retorno da nutricionista Andrea, fazendo
parte novamente da equipe de Nutricionistas da SEMEC. Já a
nutricionista Thaynná fez uma explicação sobre as licitações –
Avaliação das amostras – pregão 2024 que foi apreciada pelos
conselheiros. Não havendo mais nenhum questionamento foi
encerrada a reunião. A presidente Tatiane agradeceu a presença
de todos, dando por encerrada a reunião. Nada mais havendo a
tratar, eu, Lucimara Santos Zandoná, lavrei a presente ata que
será lida, assinada por mim e anexada lista de presença dos
demais participantes.
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